



BANDO DE ALCALDIA 18.08.20

Desde el ayuntamiento queremos informar de la situación epidemiológica del centro de salud de Sacramenia al día de hoy , al cual pertenecen nueve pueblos.

Hemos solicitado información al centro de salud sobre éstos datos epidemiológicos y nos han indicado que existen 10 casos activos, 7 en Sacramenia y 3 en los pueblos del centro de salud.

De las 64 PCR realizadas el domingo sólo una esta en estudio las demás han sido negativas.

Reiteramos serenidad, prudencia y sobre todo responsabilidad por parte de todos, para gestionar esta situación todos en conjunto.

Uso obligatorio de mascarilla, limpieza de manos y distanciamiento social.

Lo más importante en estos momentos para éste ayuntamiento es la salud de todos los vecinos.

Entre todos podemos controlar ésta situación.

TODOS CUIDAMOS DE TODOS .